

Vorsitzender

zentrales **adhs-netz**
Klinikum der Universität zu Köln
Robert-Koch-Str. 10
50931 Köln

25. März 2010

Stellungnahme zum Abschlussbericht

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für die Übersendung des Abschlussberichts.
Aus Sicht des Deutschen Verbandes der Ergotherapeuten e.V. (DVE) zeigt auch dieser Bericht die Bemühungen um einen transparenten Umgang mit dem Thema ADHS. Gerade der Aufbau der internetbasierten Informationsplattform wird sicherlich sowohl die Betroffenen als auch die an der Versorgung Beteiligten ein gutes Stück voranbringen.

Wie auch im Kontext der Kommentierung des Sachverständigenrates sowie der Online-Schaltung der Homepage schon erwähnt möchten wir noch einmal betonen, dass wir als DVE für eine engere Einbeziehung der Fachexpertise des interdisziplinären Beirats in die Arbeit und Veröffentlichungen des adhs-netzes plädieren. Als DVE stehen wir hierfür auch gerne zur Verfügung.

Wir möchten uns bei der Leitungsgruppe des adhs-Netztes für die bisher geleistete Arbeit recht herzlich Bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Arnd Longrée', with a stylized flourish at the end.

Arnd Longrée
Vorsitzender